



## Notre boussole, c'est l'Évangile !

Ces jours-ci, j'entendais une voisine me dire : « *on est complètement déboussolé par tout ce qui se passe : les guerres un peu partout, les élections européennes, et maintenant la dissolution. Mais où on va ?* »

Je lui dis en souriant : « *faut suivre la boussole* ».

« *Ben oui, mais quelle boussole ?* »

Et le soir je méditais l'Évangile de saint Matthieu au chapitre 25.

*“ Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde. Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger ; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli ; j'étais nu, et vous m'avez habillé ; j'étais malade, et vous m'avez visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi !”*

Alors les justes lui répondront : *“ Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu... ? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri ? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire ? tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli ? tu étais nu, et nous t'avons habillé ? tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi ?”*

Et lui leur répondra : *“ Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.”*

Mais il dira aux autres : *“ Amen, je vous le dis : chaque fois que vous ne l'avez pas fait à l'un de ces plus petits, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait.”*

### Ça y est... la boussole m'indique le cap !

Croyants en Jésus-Christ, nous savons que notre foi passe par « *le vivre avec* » notre prochain. Il est donc indispensable de mettre nos paroles en actes.

Pour nous croyants : si voter est un droit, voter au nom des valeurs de l'Évangile est un devoir.

Notre foi chrétienne nous appelle à l'**Espérance** : les difficultés que nous rencontrons ne sont pas un appel au renoncement. Au contraire, elles nous invitent à investir toutes nos capacités pour construire une société plus juste, plus fraternelle dans ses diversités et plus respectueuse de la personne humaine.

**Père Eugène Doussal, administrateur diocésain  
Diocèse de Saint-Denis-en-France**